

Brigadier General Hugo Rodríguez Durán Rector

En nombre del Consejo Superior Universitario, de la Comunidad Neogranadina y en el mío propio, felicita al doctor Juan Diego Castrillón Orrego, Rector de la Universidad del Cauca, por la conmemoración de los 188 años de fundación de la Institución, y agradece la invitación a los actos conmemorativos que se llevarán a cabo el próximo 10 y 11 de noviembre de 2015.

Al registrar la celebración de este nuevo aniversario de la Universidad, aprovecha la oportunidad para resaltar la gestión, el trabajo y el esfuerzo constante que usted viene adelantando desde esa Dirección en favor de la educación superior en Colombia.

Con un cordial saludo,

Bogotá, 5 de noviembre de 2015